

Unser Landeshauptmann vor Ort in Eisenkappel

Große Augen und viel Freude gab es im Gemeindekindergarten Eisenkappel als Kindergartenreferent LH Gerhard Dörfler im Rahmen seiner regelmäßigen Gemeindebesuche vorbeikam und viele Geschen-

ke mitbrachte. Unter dem Motto „Unser Landeshauptmann vor Ort“ hat Dörfler bereits die Gemeinden Straßburg, St. Andrä, Ferlach, Arnoldstein und Bad Eisenkappel besucht.



Kindergartenkinder in Eisenkappel brachten dem Landeshauptmann ein Ständchen

Foto: LPD/Josef Bodner